

El precio medio de la vivienda nueva y usada sube un 8,4% en Balears

EUROPA PRESS. PALMA

El precio medio de la vivienda nueva y usada registró un aumento interanual del 8,4% en Balears y Canarias en noviembre, debido a la recuperación económica y al aumento de la demanda, según datos publicados ayer por Tinsa. El repunte es del 1% si se compara con el mes anterior.

La tendencia al alza se repite en todas las zonas del país, desde las capitales y grandes ciudades hasta el resto de municipios, tanto en los datos mensuales como en los interanuales.

En comparación con los datos de noviembre de 2020, la vivienda nueva y usada de la costa mediterránea es la que más ha subido, con un repunte del 13,4%. Esa subida es del 2,1% en relación a los datos de octubre de este año.

Seleccionan al bufete Buades entre los cien mejores de España

El despacho de abogados mallorquín ha sido incluido en un ranking elaborado por 'Cinco Días' y auditado por Statista

REDACCIÓN. PALMA

El bufete Buades ha sido incluido en la lista de 'Los Mejores Bufetes de Abogados en España 2022' elaborado conjuntamente por el diario económico 'Cinco Días' y auditado por Statista. El ranking, que fue publicado en la edición de 'Cinco Días' del pasado 20 de noviembre, en el especial 'Los mejores despachos 2022', ha sido elaborado a partir de las votaciones de más de 3.000 abogados y clientes que emitieron más de 6.500 votos en total.

Bufete Buades, además de en-



Joan Buades.

contrarse entre los 100 despachos del país seleccionados y ser el único de ámbito generalista con sede en Balears, ocupa el Top 10 a nivel nacional en la especialidad de Derecho Mercantil y Derecho So-

ciario; el Top 15 en Derecho Laboral y el Top 15 en Litigación y Arbitraje.

Los 100 mejores bufetes de abogados del país se han identificado en función del número de recomendaciones recibidas y se han ordenado por orden alfabético. Las listas adicionales por categorías legales muestran en qué área de práctica legal los respectivos bufetes tienen una experiencia especial. Cada bufete incluido en la lista está especialmente recomendado en al menos un área de práctica jurídica.

Casi 16.000 abogados de toda España fueron invitados a participar en la encuesta. La muestra se recogió a través de una investigación realizada por Statista a través de fuentes de acceso público como las web de las empresas.

Los graduados sociales piden más días para solicitar bajas laborales

EFE. PALMA

La junta de gobierno del Colegio de Graduados Sociales de Balears ha reclamado que se recupere el plazo de seis días naturales (en vez de tres) para la presentación de bajas de trabajadores y variaciones de contrato, para que estos profesionales que los tramitan puedan conciliar.

Hasta 2015, el plazo para comunicar una baja de un trabajador o una variación de su situación era de seis días naturales, pero con un Real Decreto de julio de aquel año los plazos de desarrollo del sistema de liquidación directa de las cotizaciones a la Seguridad Social fueron modificados y reducidos, obligando a comunicar estas situaciones dentro de los tres días naturales siguientes.

GRATIS a casa lo mejor

2 PRODUCTOS MALLORQUINES

Kombutcha Kbios original 1 L

Ahora cada sábado puedes llevarte gratis DOS productos mallorquines de gran calidad. Con el vale que Diario de Mallorca publicará los sábados en su portada puedes retirar de cualquier supermercado Eroski GRATIS los dos productos en promoción, desde el sábado hasta el siguiente viernes. Para ello necesitarás realizar una compra mínima de 10 € en el supermercado y presentar tu tarjeta Eroski Club.



100% HONESTA, 100% NATURAL
K-Bios Kombutxa es una bebida 100% natural a base de té negro, cultivo de kombucha, agua y azúcar de caña, consumida casi en su totalidad durante el proceso de fermentación. No contiene gluten y es rica en vitaminas del tipo B. Está elaborada artesanalmente con productos naturales y en pequeñas cantidades, sin carbonatos añadidos y sin pasteurizar. K-Bios Kombutxa es un producto comprometido con el medio ambiente. Todos los elementos que componen su botella han sido concebidos para respetar al máximo la huella ambiental.

